

**Kantonsrat**

**KANTONSRATSPROTOKOLL**

Sitzung vom 20. Oktober 2025  
Kantonsratspräsidentin Widmer Reichlin Gisela

**P 561 Postulat Rey Caroline und Mit. über die Finanzierungsquelle für den Auftritt von Luzern als Gastkanton am Frühlingsfest Zürich (Sechseläuten) / Bildungs- und Kulturdepartement**

Das Postulat P 561 wurde auf die Oktober-Session hin dringlich eingereicht.  
Der Regierungsrat lehnt die dringliche Behandlung ab.  
Caroline Rey hält an der Dringlichkeit fest.

Caroline Rey: Am 25. September 2025 hat der Kanton Luzern in einer Medienmitteilung kommuniziert, dass Luzern 2027 als Gastkanton am traditionellen Frühlingsfest, besser bekannt als Sechseläuten, teilnehmen wird. Die Finanzierung über den Lotteriefonds wurde von Guido Müller mit seiner Anfrage A 549 ebenfalls infrage gestellt. Wenn also eine neue Finanzierung aufgegelistet werden soll, muss das jetzt geschehen und nicht erst in einem halben Jahr. Daher erträgt das Anliegen keinen Aufschub. Aufgrund der zeitlichen Komponente und um bei der Finanzierung noch allfällige Justierungen vornehmen zu können, halten wir an der Dringlichkeit fest.

Für den Regierungsrat spricht Bildungs- und Kulturdirektor Armin Hartmann.  
Armin Hartmann: Auch dieses Anliegen ist nach Beurteilung der Regierung nicht dringlich. Wir haben genügend Zeit, um zu einen späteren Zeitpunkt über Ihr Anliegen zu diskutieren und Ihre allenfalls vorgeschlagene Massnahme zu prüfen und umzusetzen. Wir werden uns für die Stellungnahme zu Ihrem Postulat nicht ein Jahr Zeit nehmen, sondern Ihnen diese nach sechs Monaten gemeinsam mit der Antwort zur nicht dringlich erklärt Anfrage A 549 von Guido Müller vorlegen.

Der Rat lehnt die dringliche Behandlung mit 62 zu 53 Stimmen ab. Die nötige Zweidrittelsmehrheit wurde nicht erreicht.